



No más roaming: Así es viajar con internet desde el primer minuto

Sin importar si estás en montañas o playas remotas, tecnologías como la eSIM están redefiniendo lo que significa estar “conectado” en el siglo XXI.

Ciudad de México, 20 de mayo de 2025 – Imagina aterrizar en una isla remota o iniciar una caminata por un parque nacional sin perder el acceso a mapas, mensajes o información de viaje. Lo que antes implicaba buscar una SIM local o depender del WiFi de un hotel o café, ahora puede resolverse **con solo abrir una app antes de despegar**.

Las **eSIMs**, chips virtuales que se instalan directamente en tu *smartphone*, están transformando la experiencia de los viajeros que se alejan de los destinos tradicionales. [Airalo](#), una de las plataformas líderes en conectividad global, ha recopilado datos de uso en regiones poco cubiertas por servicios tradicionales, revelando **cómo la tecnología está abriendo nuevas rutas**, literalmente.

A medida que los viajeros buscan experiencias fuera de las grandes ciudades, crece la necesidad de tener **conectividad inmediata y confiable**, incluso en zonas remotas. Según estimaciones basadas en tendencias de uso y reportes de conectividad global, una parte creciente de los usuarios de eSIM activa sus servicios en destinos rurales o secundarios, donde la conectividad tradicional aún presenta desafíos.

Y es que, de acuerdo con un estudio del [World Economic Forum](#), si bien en los países desarrollados el 80% de los habitantes tienen acceso a internet, **sólo 35% de la población de los países en desarrollo tiene acceso a Internet**, lo que representa un reto no solo para la población local, sino también para los viajeros que requieren acceso a internet en tiempo real para moverse, traducir, reservar o simplemente mantenerse seguros.

Además, otra [investigación del Banco Interamericano de Desarrollo \(BID\)](#), reveló que los rezagos más importantes en materia de conectividad en zonas rurales y/o remotas, se dan debido a la baja frecuencia de internet y la escasa disponibilidad de banda ancha.

Adicional a estos desafíos de conectividad, se encuentra el **roaming internacional**, un servicio que permite a los usuarios de telefonía móvil seguir utilizando su número y plan de datos fuera de su país de origen, conectándose a redes de operadores extranjeros. Aunque conveniente, este servicio ha sido históricamente asociado con **altos costos** y tarifas poco transparentes. En muchos casos, **un solo día de uso de datos en el extranjero puede superar los \$20 USD**, lo que convierte a este sistema en una opción poco viable para viajeros frecuentes o de largo plazo.

Hoy, la tecnología **eSIM de Airalo** ofrece una alternativa clara y accesible: permite al usuario descargar perfiles de datos locales o globales desde una app, eliminando por completo la necesidad de roaming. Además de evitar sorpresas en la factura, la eSIM ofrece **mayor control sobre el consumo y mejor cobertura**, todo de forma digital y en cuestión de minutos.



¿Cómo funciona una eSIM? El proceso es simple:

1. Descargas la app de Airalo.
2. Creas una cuenta.
3. Eliges el país o región donde vas a viajar.
4. Activas tu eSIM directamente en el teléfono.

Todo **sin SIM física, sin roaming y sin buscar una tienda**. Airalo opera en más de 200 países y regiones, con planes flexibles y activación inmediata.

Viajar ya no se trata solo de llegar, sino de mantenerse conectado con el mundo sin importar dónde estés. La tecnología eSIM se está consolidando como una solución que responde no solo a la comodidad, sino también a un derecho digital cada vez más reconocido: la conectividad móvil como parte de la experiencia de vida y trabajo en movimiento.

##

Acerca de Airalo

Fundada en 2019, Airalo es la primera tienda de **eSIM de viaje** y la más conectada del mundo. Ofrece servicio en **más de 200 países y regiones**, lo que permite a los viajeros conectarse de inmediato a redes móviles. Con **20 millones de usuarios** y un **equipo** global que abarca **55 países**, Airalo está revolucionando la conectividad global y empoderando a viajeros de todo el mundo.

Para más información, puedes consultar www.airalo.com/es

Contacto para prensa:

Elina Ambriz Valencia | Account Executive

elina.ambriz@another.co

Cel. 443 939 9785